

DECOUVREZ

# L'ARCHEOLOGIE

SUBAQUATIQUE

RENCONTREZ LES ARCHÉOLOGUES AU TRAVAIL SUR LE SITE !



Fouille avec carroyage - Saint-Simon, le 05/08/2010 © J.J. Morrison

Site gallo-romain  
de Sanxay



CENTRE DES MONUMENTS NATIONAUX

Journées nationales de l'archéologie  
14 • 15 • 16 juin  
9h30-12h30 / 14h00-18h30



## UN PROJET DE FOUILLES ARCHÉOLOGIQUES SUBAQUATIQUES

Pour la première fois sur le site gallo-romain de Sanxay, des recherches archéologiques subaquatiques vont être menées dans la Vonne (cours d'eau qui traverse l'agglomération antique) par le Service Régional de l'Archéologie (DRAC Nouvelle-Aquitaine) en collaboration avec le Centre des monuments nationaux.



Fouille en cours : installation avec motopompe.



Travail en cours avec une aspiratrice.

Des archéologues plongeurs professionnels et des bénévoles vont prospecter et répertorier l'ensemble des vestiges visibles aussi bien dans le cours d'eau que dans les berges. Des sondages complémentaires seront effectués à l'aide d'aspiratrices à sédiment de manière à évaluer l'état de conservation des vestiges appréhendés.

La manifestation organisée sur le site dans le cadre des Journées Nationales de l'Archéologie 2019 permettra aux visiteurs de découvrir cette discipline et d'échanger avec les archéologues en cours de travail. Les visiteurs pourront ainsi découvrir les équipements (de plongée, bateau, etc.) et les outils utilisés. Du mobilier archéologique pourra être présenté.